PRESENTACIÓN

El ámbito de las investigaciones en el área de geografía es muy amplio, ya que los hechos que acontecen sobre el planeta Tierra y que intervienen sobre las actividades del hombre, modificando el espacio ocupado constituyen una de las preocupaciones de los geógrafos, así como de otros profesionales quienes en sus trabajos e investigaciones se relacionan con el medio. En este segundo número del año 2007, se compilan trabajos de discusión actual en geografía y de los quehaceres en la maestría en Análisis Espacial y Gestión representados por cinco trabajos. El primero de ellos evalúa los procesos de ladera en los Andes Trujillanos, seguidamente se tiene un trabajo que revisa aspectos vinculados con el desarrollo del pensamiento de Inmanuel Kant en geografía; en tercer lugar, se evalúa la maduración de los sistemas de información (geotecnología) en las investigaciones geográficas. El cuarto artículo se refiere al campo de la climatología, y presenta un estudio que analiza el comportamiento de los ciclones tropicales y su incidencia en el norte de Venezuela y el último trabajo hace referencia a un estudio llevado a cabo por parte de geólogo alemán en el campo de la investigación en geografía descriptiva del siglo XIX. Finalmente, se tienen dos reseñas, la primera describe un interesante libro acerca de la aplicación de los sistemas de información, en donde se consideran varias técnicas vinculadas con el análisis espacial, y la segunda referencia describe el último congreso internacional sobre Gestión Tecnológica ALTEC-2007 (Argentina, octubre de 2007) enfocado hacia el uso de las energías alternas.

También es muy grato informar a nuestros lectores que la revista **Terra** ha quedado registrada, desde mediados del año 2007, en la sección

de Publicaciones Científicas Tecnológicas Venezolanas del Fondo Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación (Fonacit), dependencia adscrita al Ministerio del Poder Popular para la Ciencia y la Tecnología; también es importante señalar que nuestra visibilidad se amplía en el espectro de las publicaciones, ya que hemos ingresados en este mismo año a dos índices de importancia; el primero de ellos REVENCYT (Índice y Biblioteca Electrónica de Revistas Venezolanas de Ciencia y Tecnología) en mayo, y luego en septiembre aceptaron la revista Terra en CLASE (Base de Datos Bibliográfica de Revistas de Ciencias Sociales y Humanidades) perteneciente a la Universidad Nacional Autónoma de México, estos reconocimientos nos comprometen a seguir mejorando nuestra publicación en todos los aspectos que sean necesarios.

El Editor